
令和 5年 12 月 2 日開催 

 

 

NPO 法人ケアマネット２１研修会アンケート 

 

 

 

 

【参加者】 ケアマネット 21会員： 31 名  非会員： 16 名  計 47 名 

   アンケート回答者： 35 名  回答率 74.4％ 

 

●今回の研修会の参加についてお尋ねします。 
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●本日の研修<講義・演習）の感想をお聞かせ下さい。            
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 【自由記述欄】 

・改めて復習が出来ました 

・情報を深める事で、生活歴は本人だけではなく、家族、支援者等の情報収集が必要と言うことを学びました 

・ストレングスを見つけ出すことの大切さ＝認めるということが大切。家族の情報をしっかり把握し、外側か 

 ら観て行く力が必要だと痛感しました。時間をかけないと出来ない情報収集、要点を見出す力も今後勉強し 

 ていきたいと思いました 

・久しぶりの事例検討会で、勉強になりケアマネとしての励みにもなりました 

・色々な見方をすることで、見えなかった部分が見えてきました。リスクばかり見ずに、利用者等の強みも検討 



 していくことで課題は変わる 

・現在、事例検討を行う機会がほとんどないため、本日はとても勉強になりました。日常的に出来ることもある  

 ので、事例を深め本人、家族の話を傾聴できるように頑張りたいと思いました。演習では、白木先生、事例 

 提供者、フロアによって事例が深まりより見立てが変わると言うことが体験出来ました。包括として取り組む  

 ことも勉強になりました。勤務する包括でも同様のケースが増えてきているので対応の参考になりました 

・ＣＯＰＤの資料がとても見やすくて良かった 

・白木先生の講義は私たちにとって身近に感じます。また利用者側に沿った支援の在り方を学べた。アセスメン 

 トの掘り下げ、解釈もすごいと思いました 

・事例の見方、捉え方とても勉強になりました 

・アセスメント、生活歴や家族について広く知り得ることで判断ができやすくなることが分かった 

・事例を捉える視点を多面的に持つことで、課題の本質が浮かび上がってくることを学びました 

・人とのつながり、人が関わっていく必要性など再認識することができた 

・白木先生の現状の捉え方、とても共感できるお話でした。また主任ケアマネの立ち位置を自分の中で再認識 

 するところです 

・奥深い内容で、とても勉強になりました 

・事例検討の研修会は避けてきましたが、今回研修に参加して良かったです。勉強になりました。また呼吸のリ  

 ハビリテーションの発表が聞けて良かったです 

 

 

 

●今後、企画して欲しい研修内容や活動内容などありましたらご自由にご記入下さい。 

・北九州の中でまだ認識の少ないインフォーマルサービスについて 

・ヤングケアラーについて 

・サービス抱え込みの現状について良い点、悪い点など 

・2024 年介護保険改定について詳しい最近の情報を知りたい 

・施設ケアプランについて 

・精神の問題を抱えている本人だけでなく家族のケースなど 

 

 

●あなたがこの研修に参加した動機を教えて下さい。 
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●アンケート回答者の属性について 

【性別】                    【年代別】 
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【ケアマネジャーとしての実務経験】        【所属について】 
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【前職は？】                   【ケアマネット 21の会員ですか？】 
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【どちらから起こしですか？】 
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以 上 

皆様、アンケートへの回答、ご協力ありがとうございました。 

今後の活動の参考にさせていただきます。 




